



Compte-rendu réunion publique 7 mars 2012

Nous étions 35 personnes dans le préau de l'école Lamartine

Conseillers présents : Guy de Winter, Marie-Félicité Ebokéa, Christophe Gallet, Rosa Gruosso, Anne-Marie Leseney, Françoise Moret, Dimitri Nicolaïdis, Guy Soubillard, Marie-Cecile Ziakovic, Ava Samimi,

Elus référents : Franck Bombled, Sophie Guillemain

Excusés : Joëlle Jamois, Michel Dixmier

1 Informations

ZAC Marquigny :

Nous avons montré des documents photos sur les futurs immeubles de la ZAC. Immeuble de bureaux angle PVC et Marquigny, jardin ouvert rue Freiberg, immeuble d'habitation avenue PVC et petit immeuble d'accès sociale à la propriété à l'angle des rues Wilson et de la poste (12 logements)

Les habitants voudraient voir les maquettes de ces immeubles pour se rendre compte des volumes.

Travaux rue Blanqui :

Les travaux de démolition ont commencé, les riverains se plaignent des nuisances sonores importantes. Au début, les ouvriers ne respectaient pas les horaires de travail ni les enlèvements des déchets, la situation s'est améliorée suite à des plaintes. Les riverains doivent rester vigilants sur la conduite des travaux, ne pas hésiter à faire des constats d'huissier. Le CdQ souhaite être informé des problèmes occasionnés et éventuellement provoquer une réunion avec les promoteurs.

Antennes-relais :

Un groupe de travail citoyen est mis en place

Sur le Plateau, deux sites accueillent des antennes. De nouvelles mesures (réalisées par une société indépendante des opérateurs de téléphonie) doivent être faites sur les puissances réelles que produisent ces antennes. Les personnes hyper sensibles peuvent demander à la Municipalité que des mesures soient faites dans leur voisinage.

Les bailleurs sociaux comme OPALY refusent la pose d'antennes sur les toits de leurs immeubles.

La ville de Gentilly veut mettre en place une charte communale.

Incendies

Plusieurs incendies ont eu lieu récemment sur le Plateau. En ce qui concerne l'entreprise Vachon, le feu a été provoqué par une disqueuse au cours de travaux et s'est propagé extrêmement rapidement et malgré la présence de nombreux pompiers, le bâtiment s'est écroulé, de même que le bâtiment voisin, qui abritait la mosquée. Plusieurs personnes ont dû être relogées en urgence.

2 Circulation dans la rue Gabrielle

Un questionnaire a été fait pour tous les riverains de la rue au sujet d'une proposition du plan de circulation de mettre cette rue en sens unique. Les riverains ont jusqu'à présent assez peu répondu et les avis sont assez divergents. Difficile d'avoir un avis clair sur la question.

Certains pensent que l'on fait trop de place aux voitures et qu'il faut favoriser les piétons. Le stationnement sur les trottoirs n'est pas admissible. On espère que la mise en place du PLS sera efficace. Cette rue sert de délestage en cas de bouchons, est-ce souhaitable ?

Les camions de livraison du magasin Franprix posent des problèmes de circulation.

3 Parc Kleynhoff

Ce petit parc est fermé depuis mai 2011 suite à des travaux dans les carrières. Le jeu a été démonté et il est aujourd'hui non conforme. Les parents d'élèves se mobilisent et vont rencontrer M. Fatah Aggoune lundi 12 mars. Nous soutenons leur démarche. Le CdQ et toutes les personnes présentes rédigent une lettre pour demander la réouverture du parc le plus vite possible. Ultérieurement une concertation devra être engagée pour le réaménagement du parc.

4 Campagne de propreté

---- Nous allons demander l'installation de poubelles publiques supplémentaires sur le Plateau. À la sortie du RER, par exemple c'est insuffisant. Il faudrait recenser les besoins.

---- Nous avions décidé de réaliser un feuillet ou flyer à distribuer. Il y avait 2 possibilités: appel à une graphiste, le coût de son travail s'élève à 1800 € ou proposition d'un habitant d'un feuillet 4 pages basés sur nos discussions et recherches.

Dans un premier temps, il apparaît que la formule artisanale soit préférée, en laissant ouverte la possibilité de faire appel à la graphiste "coquelicom" pour un projet commun avec les autres CdQ concernés par le problème de propreté.

Un projet de feuillet 4 pages de format A5 donc été présenté. Suite à qqs remarques, le projet sera légèrement modifié. Voici les thèmes que nous voulons développer :

1ère page : mon quartier, j'y vis, j'en prends soin.

2ème page: ma poubelle je la rentre, je la nettoie.....

3ème page: j'aime mon chien, je ramasse.....

4ème page: Déchets, encombrants, qu'en faire....

5 vie de quartier

--Intervention de M. Rémones sur les immeubles vétustes du quartier et le problème de logement. Le groupe de travail sur ce thème doit continuer sa mission.

--autre remarque : que faire au sujet du mur anti-bruit, qui est une catastrophe du point de vue esthétique et sans doute assez peu efficace au niveau du bruit? Qui contacter à la mairie de Paris ? C'est un point dont le CdQ pourrait s'occuper.

--autres questions envoyées par mail :

*Le RER B ses retards et ses tarifs. Quelle action mener ? Pour l'instant nous avons peu de renseignements par la ville de Gentilly.

*Les poubelles stockées en permanence sur les trottoirs (sur la plaquette qui sera distribuée, nous demandons à ceux qui ne peuvent pas rentrer leurs poubelles de nous le signaler. Une solution serait de banaliser quelques places de parking pour mettre ces poubelles ou des containers collectifs).

* Remplacement des arbres manquants dans les rues du Plateau.